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会長挨拶：岡田 健会長 

こんにちは。 

今日は先日、広島を襲った土石

流の話をしようと思います。更

にその前の伊豆大島の土石流

もありました。大変痛ましい事

故です。聞くところによれば午

前４時に発生したとの事で時

速１５０㎞の速さで民家に襲

いかかったそうです。被災された方々は何も出来

ずにそれに飲み込まれてしまった事と思います。

朝になって目を覆わんばかりの惨状に立ち尽く

されて何も手につかない様子でした。 

消防、自衛隊が出動しましたが瓦礫と土石の量の

多さに撤去作業も進みません。又降雨により中断

し作業の遅れに拍車をかけています。 

今朝 9 月 2 日のニュースでは死者 72 名、不明 2

名と発表されました。気象庁からのＦＡＸは午前

1時半には広島市役所へ「1時間70㎜の雨が降る」

という連絡が入っていたとのことでした。何かあ

るとその時総理大臣はどこで何をしていたか？

事故を知ってからの動きがどうであったか？Ｆ

ＡＸを２時間半前に受け取っていた市役所の職

員は何をしていたのか。なぜ避難指示がそんなに

遅れたのか。責任の所在をマスコミは追求します。 

確かに追求されるべき所は多々あると思います。 

例えば福島第一原発に於ける原子力保安院です。

彼等の使命はたった一つ原発の安全であったは

ずです。それが事故後の言い訳は想定外、これは

自衛隊が敵国が攻めてくるとは思わなかったと

言って居るのと同じ事です。最近一番ひどいのは

韓国のセオル号の沈没事故です。政治家役人誰も

責任を取る人が居りません。更にひどいのはたっ

た今現在、子供達が船と一緒に沈んでしまうとい 

本日の行事：「新世代のための月間」      

 

◆本日の出席：６８名中４３名    

◆先々週の出席率：６８名中５６名 82.35％ 

         （前年同期 76.06％） 

        

◆本日のゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

       ライラ委員長 木戸信輔様 

           （加茂ＲＣ） 

◆本日のビジター： 

  三条ＲＣ 加藤紋次郎さん 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ８月２６日分水ＲＣ 大野新吉 
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う時に人命を助ける事よりも利権のある場所を捜して右往左往して居る国です。役人の体質はあち

らも日本も大差ありません。 

それとマスコミの在り方も多いに疑問を感じます。それぞれがそれぞれの立場でやるべき事をしっ

かりやる以外に災害を乗り越える事はできないと思います。 

これからも災害は沢山襲ってくると思います。思い出して下さい地球は何度も氷河期に襲われてい

ます。地球は人間のために動いては居りません。 

これからも人類の半分が亡くなるような災害も来るかもしれません。それに対応するのは人間の英

知です。このくらいにします、ありがとうございました。 

 

幹事報告：外山裕一幹事 

・佐々木ガバナーより ロータリーデー開催のご案内 

       日時 ２０１４年１０月１２日（日）９：５０～ 

       会場 長岡市山古志体育館、中越メモリアル回廊 

・佐々木ガバナー、青少年奉仕委員長より  

ボーイスカウト世界大会ホームステイ支援のお願い        

・三条ローターアクトクラブより ９月第一例会のご案内 

       日時 9月 4日(木)19：30～ 

       会場 燕三条リサーチコア４Ｆ 

・新潟県共同募金三条支会より 街頭募金協力のお願い 

       日時 平成２６年１０月５日（日）13：00～14：00 

       場所 市内各店舗 

理事会報告 第３回 平成２６年９月２日 11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：岡田 健、外山裕一、外山晴一、今井克義、石川勝行、金子太一郎、斎藤 正 

    落合益夫、星野義男、佐藤秀一、渕岡 茂、岡田大介、渋谷義徳  

出席人数：１３/１４（内委任状３名） 

協議事項 1.早朝例会決算報告     承認 

     2.職業奉仕月間の件     承認 

      各月間等の卓話者の交通費等に関しては担当委員長の判断に任せる 

     3.ビアパーティー企画案の件 承認 

      ９/１６（火）18：30～ 於く三条ロイヤルホテル 

      年度当初「クルージング」の予定をビアパーティーに変更して開催 

     4.社会奉仕事業講演会の件  承認 

      講師変更 宮田佳代子氏 → 中西哲生氏 

     5.ボーイスカウト世界大会ホームステイ支援依頼の件  承認 

     6.ロータリーデー参加要請の件  承認 

      次週出欠表を回し、確認する 

 

委員会報告： 親睦活動委員会 

 １６日「ビアパーティー」のご案内 18：30～ロイヤルホテルにてフラダンスに皆様からも参加

して頂き、楽しいひとときにしたいと思っています。多数の参加を宜しくお願い致します。  

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２日現在累計１４９,０００円＊＊＊＊ 

渋谷 義徳君 財団ボックスが目の前にありました。協力します。 

田中耕太郎君 馬場さんご苦労様です。 

米山 忠俊君 佐藤弘志会員久しぶりです。元気になられて何よりです。お互いに今後

も健康に気を付けて楽しみましょう。 
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馬場直次郎君 ＢＯＸに協力して。皆さんカゼを引かないよう体調管理に気を付けて下さい！ 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２日現在累計２０５,０００円＊＊＊＊＊ 

大野 新吉君 当館調理長、受賞祝賀会に大勢の会員皆様方のご出席誠に有難うございました。 

       青少年奉仕月間、浅間さんご苦労様です。 

本日の卓話２５６０地区ライラ委員長木戸様宜しくお願いします。 

田口実仁佳君 今日は天気がすばらしい！ 

高橋 彰雄君 ノーコメント 

中條 耕二君 佐藤弘志さん全快を祝して。ライラ地区委員長木戸さんを歓迎して。 

石川 一昭君 吉田委員長に協力 

樋口  勤君 ＢＯＸに協力 

森   宏君 協力します。 

吉田 文彦君 稲刈りが始まりました。秋の香りがします。実りの秋に大きく期待してい

ますが、米の値段は期待に反して下落傾向です。おいしんですがねェ～ 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２日現在累計２２７,０００円＊＊＊＊＊ 

木戸信輔君（加茂ＲＣ）本日はよろしくお願い申し上げます。 

岡田  健君 加茂ＲＣの木戸様の卓話に感謝して。 

佐藤 弘志君 岡田会長、外山幹事、金子ＳＡＡの雄姿に感謝して！木戸様御苦労様です。 

森   宏君 8/24 アイアンマンジャパンというトライアスロンの大会、１６時間０６分１３秒で

完走。しかし後遺症で痛風が悪化、１週間苦しみました。 

吉田 文彦君 佐藤弘志さんお久しぶりです。お元気そうなお顔を拝見してニコニコです！ 

笹原 壯玄君 早朝例会ありがとうございました。時間帯が異なるとめずらしい会員の顔が見える

ものだと思いました。 

佐藤 義英君 佐藤弘志さんの生還を祝して!! 

石川 一昭君 佐藤先輩お帰りなさい。無事退院おめでとうございます。 

田中耕太郎君 先週お寺様で朝ご飯を頂きました。おいしかったです。 

石黒 隆夫君 佐藤さん大変でしたね。お見舞いに行けなかったのでボックス経由でお見舞い申し

上げます。復帰おめでとうございます。 

浅間 一洋君 木戸様 本日はありがとうございます。 

福岡 信行君 ＢＯＸに協力致します。 

本間建雄美君 青少年奉仕月間 ＲＩ２５６０地区木戸信輔ライラ委員長、御指導の程卓話宜しく

お願いします。 

米山 忠俊君 地区ライラ委員長木戸信輔様、本日はようこそおいで頂きました。 

卓話宜しくお願いします。 

中條 耕二君 佐藤弘志さんの全快を心からお祝いして 

大橋 政雄君 ＢＯＸに協力 

小林 繁男君 ＢＯＸに協力。佐藤弘志さん、全快をお祝いします。 

 

本日の行事：「新世代のための月間」ＲＩ第 2560地区ライラ委員長 木戸信輔様 

皆様こんにちは。 

「はじめまして」という

方が大半です。今日はお

招き頂き、誠にありがと

うございます。 

今回は三条北ＲＣさん

から 3 人の研修生の参

加登録を頂き、ありがとうございました。 

簡単に自己紹介させて頂きます。 

私は加茂で新聞屋をやっております。小学校 3

年の時から新聞配達をさせられました。大雪で

あろうが、洪水であろうが、台風が来ようがさ

せられ、あれほど嫌だった新聞配達を今は継い

でやっております。4 代目です。ルーツは三条
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にあります。樋口八百屋さんとか、野水さんが

祖先だと聞いております。明治時代に加茂の石

油を掘ろうと三条から一攫千金狙いで口ひとつ

で加茂の方々を説得して出資して貰い、大失敗

をし、その反動で地道な新聞屋を始めたそうで

す。菩提寺は隣の極楽寺です。藤田説量さんは

ガバナーをされた伝説の人として聞いておりま

す。 

私は落語もやっておりまして、新津中央ＲＣさ

んで 2 度ほどやらせて頂きました。今日は真面

目にやらせて頂きます。 

こちらのクラブの三条新聞山崎専務は我が業界

の大御所で高校の先輩でもあります。親睦委員

長の佐藤さんも高校の 2 年先輩です。我が業界

では今、Ａ新聞が大変な状況におかれており、

袋だたきに遭っています。マスコミも政治家も

今こそ四つのテストを学ぶべきではないかと感

じています。嫌中、嫌韓、ヘイトスピーチとい

う極端なキャンペーンの風潮が異様なムードを

引き起こしているように感じています。日本人

はもともと冷静で人格者と言われ、世界からも

評価を受けています。本日の朝日新聞に「寛容

という言葉は他者を受入れること、意見の違い

を認めることと辞書にある。そうありたいと願

うが人々はしばしば排他的になる。ここに一つ

の難問が生まれる。不寛容に対しても人は寛容

であるべきなのか」とありましたが、その前に

反省すべきではないかと感じています。 

私が新入会員の頃、「ライラに行きなさい、２泊

３日です。」と言われ「ライラって何ですか」と

質問しました。「それは行けば分かる。何事も行

かなければわからない」と言われましたが怪し

いと思い結局は行きませんでしたが暫くして、

参加しました。ある会長にライラに出向してく

れないかと言われ深く考えずに地区に行きまし

た。ところが３年委員で３年目には加茂が主管

でライラを行ないます。と言われました。ビッ

クリして戻って来ました。会長に報告しました

ら、「そんなことは聞いてない。断ってこい」地

区に行き断りましたが「認められる訳がない」

と言われ、又戻って来ました。又断りに行けと

右往左往しましたが、結局山﨑ガバナーから正

式にお願いされ引き受けざるを得なかったとい

うことです。昨年の柏崎でのライラに会員数名

で参加しましたが、研修生が研修を受けている

間はどうするかと言うことで喧々囂々でした。

クラブで議論を重ね、漸く最近プログラムが完

成しました。 

ローターアクト会員の意見にも謙虚に耳を傾け、

達成感のある物がいい、みんなで築きあげるも

のがいいと言うことになりました。柏崎のよう

に、加茂独自の物があまりありません。 

北越小京都と言われておりますので、そこにこ

だわり、商店街がシャッター通りになりつつあ

りますがそこを活用し、宿泊は湯田上温泉に無

理なお願いをして、会場は経営大学も地元だか

ら、冷房代だけということでお願いしました。 

「街づくり」をテーマに若者達に加茂、田上を

歩いて頂き、商店街の店主の方達の協力で街ゼ

ミを開催します。加茂の寂れた街をどうやった

ら活性化できるか、率直な意見を出してもらい

ます。もう一つのテーマは現代の若者が人間関

係、コミュニケーションが苦手だと言うことで

すので、お互いの意見を主張し聞き入れるコミ

ニュケーション能力をこの１泊２日の間に身に

つけて頂きたいと思って居ます。 

講師は経営大学の人間関係コミニュケーション

のプロの中島教授に研修リーダーをやって頂き

ます。 

研修テーマは「まちづくり、人づくり、自分づ

くり」です。 

最終的に纏めた若者達の考え、意見を加茂商工

会議所会頭に提言したいと思っています。 

いつもはロータリアンは研修を見守るというこ

とでしたが、今回はロータリアンは別に研修し

て頂くプログラムを組んでいます。 

浅間委員長が参加して下さるとの事ですので報

告を聞いて頂きたいと思います。 

先日、燕市長とお会いした時に燕市では２０代、

３０代の若者７０人位を集めて「燕の幸福論・

２０年後の燕をこうしたい」をテーマに議論し

１年間検討を重ね、６つのビジョンを策定した

そうです。 

・普通に暮らせる街 

・燕らしさが溢れている街 

・子供の笑顔が真ん中にある 

・繋がって“ありがとう”共感してお互い様と

言える街 

・私が輝くとみんなが輝く自己実現ができる街 

・深く膝をつき合わせて語り合える街 

素晴らしい内容だと思いました。具体的に９つ

のプロジェクトを立ち上げて動いているそうで

す。 

我が加茂ライラは１泊２日でこのようなことを

やりきると言う目標を持って開催したいと思っ

ています。 

本日は拙い話で失礼いたしました。 

ありがとうございました。 

 


